

6月の英会話教室その2

高ノ台第二幼稚園では年長、年中組を対象とした「英会話教室」を実施しています。講師は「イエローヒッポ英会話教室」より、カルちゃん先生とスーちゃん先生に来ていただいています。6月21日(金)に英会話教室が開かれた英会話教室の様子をご紹介します。英会話教室は「英語のあいさつ」からスタートです。今回も元気いっぱいの大きな声であいさつが遊戯室に響きます。



最初に英語のあいさつをみんなで復習しました。そして代表の園児たちにみんなの前で英語のあいさつを発表してもらいました。最初は少し緊張した様子でしたが、カルちゃん先生とやりとりするうちにいつもの年中組さんらしい笑顔あふれるあいさつができるようになっていました。

前回に引き続き「数字」の英語を教えてもらいました。今回は10までの数字です。さらに歌に合わせて1から10、10から1の順番で数を数える歌を学びました。

今回のゲームはパラバルーンを使ってぬいぐるみをトランポリンさせるゲームを楽しみました。最初はなかなかうまくいかなかったけれど、みんなの心をひとつにして10回トランポリンさせることができました。



年長組さんは前回の数字の英語を復習したら、「色」の英語を教えてもらいました。色の英語はレッドやブルーなど知っている子が何人かいてカルちゃん先生が出すカードに大きな声で答えていました。今回の歌は曲に合わせてジャンプしたり足を踏み鳴らしたりする歌で、大きく身体を動かす歌に子どもたちは大喜びでした。



年長組さんも年中組さんと同じゲームを楽しみました。年中組さんは10回トランポリンさせましたが、年長組さんは20回トランポリンさせることを目指してみんなでがんばりました。

歌やゲームで楽しみながら英語を学べるカルちゃん先生とスーちゃん先生の楽しい英会話教室。次回も楽しみにしててください。